



الشركة الإسلامية العربية للتأمين (ش.م.ع.)
ISLAMIC ARAB INSURANCE CO.(P.S.C.)

معاً. لمستقبل آمن.
SECURING OUR FUTURE. together.

Date: October 16, 2025

التاريخ: 16 أكتوبر 2025

H.E. Waleed Saeed Abdul Salam Al Awadhi
Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority
Abu Dhabi – United Arab Emirates

سعادة/ وليد سعيد عبد السلام العوضي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبو ظبي – الإمارات العربية المتحدة

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market

السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Sub: Islamic Arab Insurance Company – SALAMA (P.S.C) (“The Company”) – List of Elected Board of Directors.

الموضوع : الشركة الإسلامية العربية للتأمين – سلامة (ش.م.ع.) (“الشركة”) – قائمة أعضاء مجلس الإدارة المنتخبين

With reference to the above subject, and the General Assembly Meeting of Islamic Arab Insurance Company – SALAMA (P.S.C), which was held on Monday, 06 October 2025, and following approval by the Central Bank of the United Arab Emirates on 16 October 2025, we are pleased to inform you that the following five (5) Board Members have been elected through cumulative voting by secret ballot to fill the five vacant seats on the Board of Directors for the remainder of the current term, which expires in April 2026, having received the highest number of votes:

إشارةً إلى الموضوع أعلاه، وإلى اجتماع الجمعية العمومية للشركة الإسلامية العربية للتأمين – سلامة (ش.م.ع.) المنعقدة بتاريخ: 06 أكتوبر 2025، وبعد الحصول على موافقة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي بتاريخ: 16 أكتوبر 2025، نود أن نحيطكم علماً أنه تم انتخاب خمسة (5) أعضاء لمجلس إدارة الشركة الآتية أسماؤهم والذين حصلوا على أعلى الأصوات من خلال التصويت التراكمي بالاقتراع السري لإكمال المقاعد الشاغرة في مجلس الإدارة الحالي حتى نهاية المدة الحالية لمجلس الإدارة والتي تنتهي في أبريل 2026 كما يلي:

- 1) Mr. Rashed Mohammed Ali Abdulrahman
- 2) Mr. Buti Abdulla Mohammed Aljumairi
- 3) Mr. Essa Ali Bin Salem Bin Hassim Alzaabi
- 4) Mr. Umair Nizami Zulfiqar Ali
- 5) Mr. Parvaiz Siddiq

- 1) السيد/ راشد محمد علي عبد الرحمن
- 2) السيد/ بطي عبد الله محمد الجميري
- 3) السيد/ عيسى علي بن سالم بن جاسم الزعابي
- 4) السيد/ عمير نظامي ذولفقار علي
- 5) السيد/ برويز صديق

المكتب الرئيسي
الطابق الرابع - بناية سبيكروم
عود ميثاء - دبي، إ.ع.م.
ص.ب: ١٠٢١٤
هاتف: ٨٠٠٧٢٥٢٦٢
البريد الإلكتروني: info@salama.ae
الموقع الإلكتروني: www.salama.ae

Head Office
4th Floor - Spectrum Building
Oud Metha - Dubai, U.A.E.
P.O.Box: 10214
Tel: 800725262
E-mail: info@salama.ae
Web: www.salama.ae

With best regards,

مع أطيب التحيات



Ahmad Abdelrahim أحمد عبد الرحيم
Senior Manager, Legal & Compliance مدير أول، إدارة الشؤون القانونية والامتثال